

楽しかった自然教室！

1月31日、2月1日と二日間の自然教室が無事終わりました。二日間とも天気にも恵まれ、ロープウェイではたくさんカモシカを見ることができたグループもありました。初めはスキーを履いて歩くことだけでも苦戦していましたが、何度も何度も練習することで上達し、初日の帰りにはリフトに乗って滑ることができるほどに上達していました。インストラクターの先生たちも上達が早いとほめていました。二日目はすべてのグループがリフトを使っていました。こけることもほとんどなくなりスキーを楽しめたと思います。

ただ、集合の時に話をしっかり聞くことができなかった場面が何度もあり、グループでの行動がバラバラになってしまうこともありました。また忘れ物も多かったので、これからの学校生活の中で直していけるように気をつけてください。



感想

- ・自然教室では、「Do not forget smile」を意識して、ゆずり合いながら活動することができた。
- ・コロナの影響でマスクをしなごらすべったり、宿泊がなくなったりしてしまったけど、とても楽しかった。今回の班活動を2年生の職場体験や3年生の修学旅行に活かしていきたい。
- ・自然教室の反省は、自分の勝手な行動でルールを破ってしまったことです。はずかしいことをしたと思っているので、反省を生かして、修学旅行などはルールを守って行動したいです。
- ・最初はスキーが滑れるか不安だったけど、あきらめずに次こそは！という気持ちで挑戦すればどんなことでも楽しくなるんだということが分かった。
- ・はじめは全然できなくて、「どうして自分はできないんだろう」と落ち込んだりしていたが、インストラクターさんから言われたことをきちんと守って練習したらうまくできるようになってきた。
- ・クラスの違う人とグループになって、あまり話したことなかった人とも一緒にできたのでよかった。こけていて困ったときに助け合うことができた。
- ・グループで移動するときにバラバラになったり、集合したときに点呼を忘れてしまったりした。2年生になってからもいろいろな行事があるので、きちんとルールを守らなければならないと思った。

